

Del Santo Padre Francisco durante la inauguración de la JMJ Brasil en la playa de Copacabana

Cinco jóvenes, uno por cada continente, dieron la bienvenida oficial al Papa Francisco, que agradeció a todos los presentes la calurosa acogida y dedicó unas palabras a su predecesor que convocó la JMJ cuando todavía era Papa

«A él se lo agradecemos de todo corazón, y a él que nos convocó hoy aquí, le enviamos un saludo y un fuerte aplauso. Ustedes saben que antes de venir a Brasil estuve charlando con él, y le pedí que me acompañara en el viaje con la oración, y él me dijo: “los acompaño con la oración y estaré junto al televisor”. Así que ahora nos está viendo».

[Toda la actualidad del Papa en Brasil](#)